

### **Generalversammlung MGV Liederkranz Ochsenburg**

Traditionsgemäß eröffnete der Chor die Generalversammlung am 7. Februar im Sängerheim mit einem Lied – zum ersten Mal unter der Leitung seines neuen Dirigenten Stefan Melchior. Nach den satzungsgemäßen Regularien bedankte sich Vorstand Gerold Leible in seinem Jahresrückblick bei allen, die zum Gelingen der Veranstaltungen im abgelaufenen Jahr aktiv beigetragen haben. Höhepunkt war für ihn das Weihnachtskonzert in der Kirche mit der Konkordia Leonbronn und dem Ochsenburger Kirchenchor als Gastchöre. Im Veranstaltungskalender des MGV ist das Weihnachtskonzert fest fixiert. Eine wichtige Zäsur war die Verpflichtung von Dirigent Stefan Melchior als Nachfolger von Peter Laue vor allem auch deshalb, weil sich nun vier neue Sänger dem Chor angeschlossen haben. G. Leible betonte, dass sich der Chor unter dem Dirigat von P. Laue wie im ganzen Zabergäu Sängerbund anerkennend bestätigt wird, qualitativ eine erfreuliche Entwicklung erfahren hat. Nachfolger Melchior wird darauf aufbauen und seinen Schwerpunkt auf die Aussprache und die Textinterpretation legen. Seine Philosophie ist, dass der Sänger im Vortrag der Lieder Schauspieler sein muss, damit der Funke auf das Publikum überspringt.

Nach dem Bericht der Kassenprüfer Heinz Aldinger und Roland Metzger wurde dem Kassier Tobias Herrmann, der gesamten Vorstandschaft und dem Ausschuss in offener Abstimmung, durchgeführt von Ehrenvorstand Erhard Rainer, einstimmig die Entlastung erteilt.

Aus der Vorstandschaft als Kassier ausgeschieden ist T. Herrmann; sein Amt übernimmt Hardy Wütherich. Für ihn in den Vereinsausschuss rückt Gregor Poledniok nach. Vorstand G. Leible und sein Führungsteam wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Neu installiert wurde ein Musikausschuss, der zukünftig in Absprache mit dem Chorleiter für die Liedauswahl und Programmgestaltung verantwortlich zeichnen wird. Die Verwaltung und Ordnung des Notenarchivs übernimmt Roland Metzger. Den Kontakt zur Jugend wird Bernd Mayer als Jugendbeauftragter pflegen.

In Anbetracht der anstehenden Gastauftritte in Michelbach, Leonbronn, Sulzfeld, Heilbronn und vor allem des Konzertes im Juni in Zaberfeld ist ein „Trainingslager“ avisiert. Termin und Durchführung sind noch festzulegen.

Nach nicht einmal einer Stunde Sitzungszeit konnte Vorstand Gerold Leible die Versammlung in den geselligen Teil bei Rostbraten und allem, was dazugehört, entlassen.

E.R.